

# **CHRONIK**

## **2005-2010**

# **AEROBIC & GYM**

**Projektgruppe**

Carina Toluoso  
Monika Feierabend  
Beni Wyss  
Dano Kuster  
Martin Lötscher  
Patrick Felber  
Peter Zürcher

## Vereinsjahre 2005-2010

Im Jahr 2005 starteten die Aerobic Teams an diversen Wettkämpfen in der ganzen Schweiz, wobei tolle Vorführungen gelangen. Beim Turnfest in Domat Ems steuerte das TA 1 mit der Note 8.86 ihren Beitrag zum Turnfestsieg bei. Dem TA 2 gelang sogar die Tageshöchstnote, 9.15, im einteiligen Vereinswettkampf, was gleichbedeutend war mit dem Turnfestsieg.

Im Jahr 2006 stach das Verbandsturnfest in Willisau als besonderer Saisonhöhepunkt heraus. Alle Willisauer Teams bereiteten sich intensiv auf die Heimauftritte vor, was sich durch zusätzliche Trainings an Abenden und Wochenenden bezeugen lässt. Dank dieses Aufwands konnten am Wettkampftag die Bestleistung abgerufen und mit dem Gesamtturnverein sowie im einteiligen Vereinswettkampf, der Turnfestsieg errungen werden. Zudem nutzen die Teams auch die Möglichkeit einmal ohne Noten ihre Vorführung dem Publikum zu zeigen. Auf dem Kirchplatz im Städtchen wurde dazu eigens eine Bühne aufgebaut, welches dies ermöglichte.

Am ETF 07 in Aarau starten das TA 2 im einteiligen Vereinswettkampf. Sie erturnen sich die beste Note aller Startenden in dieser Disziplin und werden dadurch Turnfestsiegerinnen. Zudem trägt das TA 1 mit der Note 9.11 zum tollen dritten Schlussrang des Gesamtvereins bei. Die Neugründung der TA-Juniorinnen folgte Ende dieses Jahres. Dies ist ein Bindeglied zwischen den Jugend- und den Aktivteams, um tanzbegeisterte an den Wettkampfsport bei den Erwachsenen heranzuführen und mit ihnen die Technik zu trainieren. Nun besteht die Riege Team Aerobic aus fünf Gruppen, welche aufeinander aufbauen. Zusätzlich formiert sich ein Kleinteam, welches mit grossen Ambitionen an den nächsten Schweizermeisterschaften teilnehmen wird.



Erstmals in der Geschichte des Team Aerobic findet die Aerobic SM 08 in Willisau statt. Dies ist das Highlight der Saison für sämtliche Heimteams. Vor vollem Haus und lautstarken Zuschauern rufen alle Turnerinnen, trotz Nervosität, ihre beste Darbietung ab und liefern eine tolle Vorstellung. Besonders die ältesten Turnerinnen konnten überzeugen und siegten in der Kategorie 35+. Auch im darauffolgenden Jahr können die sportbegeisterten Willisauer/innen ihre Teams zu Hause unterstützen. 2009 gab es sogar zwei Medaillen zu bejubeln. Wie letztes Jahr bei den Seniorinnen, aber auch eine Silbermedaille bei den Kleinfachleistungen.



Drei Aktivteams und zwei Kleinformationen verbessern ihre Choreografien in den Sporthallen in Willisau. Die Trainings werden im Verlaufe des Jahres immer intensiver und die Ausführungen immer präziser. Im Jahr 2010 erfolgte ein weiteres Highlight für die Kleinformation um Karin Röthlisberger, Regina Peter und Alexandra Portmann. Die vielen Trainingseinheiten haben sich ausgezahlt und die drei Frauen feiern ihren Schweizermeistertitel in St. Gallen.

